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第一期 

 
 2019 年 1 月 16 日                        签发人：朱元利 

 

2019年1月16日下午，院长朱元利主持召开院长办公会议。

会议研究审议了相关议题,并形成会议纪要如下： 

一、会议听取了社会体育与休闲体育系关于学院攀岩墙更新

有关工作的汇报。 

会议认为，我院旧攀岩墙的岩壁出现老化开裂，存在严重的

安全隐患，已不能再用于教学和训练。2018 年中央支持地方专

项经费休闲体育实训中心攀岩墙也已完成招标，鉴于此，应将旧

攀岩墙尽快拆除。 

会议强调，竞技攀岩是全运会和奥运会正式比赛项目，我院

竞校计划增容扩项，选择竞技攀岩作为突破口，目前已全面启动

前期组队筹备。为配合后期训练和教学工作，应按照国际竞赛标

准建设学院攀岩设施。 
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会议决定，同意对学院旧攀岩墙拆除，由国资处牵头，社会

体育与休闲体育系等部门配合落实。 

二、会议听取了人事处关于我院女工人退休的相关工作汇报。 

会议认为，省机关事业单位社保管理中心关于退休的规定

“进入社保的职工，退休应按岗位备案为准”。学院在 2011年岗

位初聘时，个别工人身份的女职工被聘任至专业技术岗位，且我

院已于 2016 年职工养老进入省社保，所以，对此类情况的女职

工应按照政策办理。 

会议决定，原则同意学院已聘任至专业技术岗位或管理岗位

的女职工退休年龄按照省上有关政策执行。 

三、会议听取了招生办公室关于学院 2019 年本科招生的工

作汇报。 

会议认为，招生工作对于学院学科、专业发展乃是追赶超越

都具有及其重要的作用。学院应基于课程设置、师资力量、专业

优势、“四个一流”建设以及服务陕西体育乃至西北地区综合因

素考虑招生工作，为提高学院人才培养质量设定招生专业项目生

源数量的分配，确保将优秀学生招录进校。 

会议强调，招生工作要以全国教育大学精神、新时代全国高

等学校本科教育工作会议为指导，围绕学院办学实际，做好 2019

年招生工作。 
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会议决定，（一）同意 2019年考试时间安排，根据具体情况

可将单招考试时间适当压缩；（二）同意取消单招个别不符合我

院办学实际的项目；（三）在确保公平公正的前提下将单招名额

做合理分配。 

四、会议听取了基建处关于鄠邑新校区手球馆鲁班奖奖励金

额相关工作的汇报。 

会议认为，鲁班奖是我国建筑工程最高奖项。要获得鲁班奖

就要在项目施工质量、安全、贯标等方面达到高于较高的标准。

如果鄠邑新校区手球馆获得鲁班奖，即可保证工程和材料的高质

量，也提升了学院承办的声誉。 

会议强调，要在在公平、对等、双赢的框架下与陕西建工集

团协商关于奖罚金额，确保学院手球馆高质量完成。 

会议决定，同意与陕西建工集团签订学院手球馆项目是否获

得“鲁班奖”作为奖罚条件的协议，奖罚金额均为 300万元人民

币。 

五、会议听取了基建处关于沣峪校区化粪池增加投资金额的

工作汇报。 

会议决定，原则同意对沣峪校区化粪池项目按照审计结果增

加经费 14万人民币。 

六、会议听取了基建处关于学院部分工程项目采购监察系统

解冻相关工作的汇报。 
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会议认为，学院工程项目的招标按照国家招投标相关规定实

施，但由于“采购监察系统”本身设计缺陷和不足，导致部分项

目被解冻。学院部分被冻结项目经省审计厅跟踪审计，结果均符

合国家招投标相关规定。 

会议决定，同意学院部分工程项目采购监察系统解冻的申请。 

会议要求，从 2019 年开始，学院基建、维修项目均要经过

政府采购平台程序实施。 

 

 

出席： 朱元利、文立新、陈  彦、李富生、谢  英、张朝阳 

请假： 刘子实、刘新民、徐飞荣 
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